

09.07.2016

50 Jahre Tullaschule in Zähringen West

**Am 15. Juli feiert die Tullaschule ihr 50-jähriges Bestehen
- das Quartier feiert mit -**

Aus diesem Anlass führen alle Kinder der Tullaschule am **Freitag, 15. Juli um 14.30 Uhr im Bürgerhaus Zähringen** das Musical Vier-Farben-Land mit von den Kindern entwickelten Szenen auf. Im Anschluss daran feiern Schule und Quartier gemeinsam zwischen der Schule in der Offenburgerstr.12, Ettenheimer Str. und dem Mehrgenerationenquartier am Turmcafé.

Dabei sind der Elternbeirat und der Förderverein der Tullaschule, der Quartierstreff 46 des Bauverein Breisgau e.V., die Kitas Awo Hornusstraße, St. Elisabeth und Junikäfer, das Jugendzentrum Jatz, das Familiencafé bei Thomas, die neue Gaststätte „Hier und Jetzt am Turmcafé“, die Jugendabteilung des Musikverein Zähringen, Saxofonist Mike Schweizer und Freunde, der Chor Rhythmix u.v.a.

Für Kinder und Erwachsene gibt es viele Aktionen wie Flohmarkt, Spielkarre, Verkauf eines von Eltern gestalteten Kochbuches, Musik für Jung und Alt, Theater.

Es werden Gerichte aus verschiedenen Ländern, Kuchen, Eis und Getränke angeboten.

C.K.